
                          経委発 第４号 

平成１４年６月１３日 

(社)京都府情報産業協会 

   経 営 委 員 各 位 

                                                (社)京都府情報産業協会 

経営委員長 木村道也 

                            （文責） 

                              京都工業(株) 吉川 毅 

 

平成 14 年度 第 1 回 特別経営委員会 議事録 

 

１．出席者（順不同、敬称略） 

① 木村道也 （竹菱電機）      ⑤安達利夫 （近畿リサーチセンター） 

② 井上太市郎（スリーエース）    ⑥川本幹雄 （システムディー）：代理人 

③ 中谷博史 （京信システムサービス）⑦中川茂之 （システムプロデュース） 

④ 駒井一正 （京都電子計算）    ⑧吉川 毅 （京都工業） 

 

２．日時  平成 14 年 6 月 12 日（火） 15：00～17：00 

 

３．場所  （社）京都府情報産業協会 事務局 （新事務所） 

  京都コンピュータ学院 京都駅前校内（1Ｆ） 

 

４．議題  (1)情報交換広場のテーマおよび内容 

(2)情報化フォーラムの内容(情報化月間協賛事業 10 月予定) 

      (3)経営委員会名簿確認 

      (4)その他 

 

５．議事 

      議事進行：委員長 木村道也（竹菱電機㈱）  書記：吉川 毅（京都工業） 

  １）情報交換広場の開催企画の件（テーマ、内容、日程など） 

   ①テーマ・内容について 

  ・情報交換広場担当の中谷副委員長より「今年の情報交換広場のテーマ（案）一覧」  

   が配布され、これを基に情報交換広場のテーマについて各委員で意見交換を行っ 

   た。 

    ・配布資料に記載されたテーマ以外には意見交換の中で次の案が出された。 

    品質保証の問題 

    新人教育 

    残業の規制 

    ソフトの価格が明確化になるような仕組み 

    業種知識を最低限理解できるような仕組み 

    システムの人間が明るくなるような催し など。 

 



・また開催テーマは１回きりではなく２回継続して纏まるようなテーマでも 

     良いとし、テーマの決定は、本日の論議を踏まえて中谷副委員長に一任する 

     ことになった。 

   ②日程について 

      平成１４年７月３０日（火）とする。 場所は未定 （缶ビール付き） 

      ７月１５日頃までに案内状を全会員にメールにて事務局から送信する。 

 ２）１０月開催の情報化フォーラムに関する企画内容の件 

     テーマ：セキュリィティー関係 

      講師については木村委員長にあたっていただくことになる。 

 ３）委員会名簿の内容確認 

      本日配布された最新名簿について再確認した。 

 ４）その他 

   ①次回までの宿題として新春セミナーのテーマを考えておく。 

   ②通常の第２回委員会は、予定通り８月１３日で、この場所で開催を確認。 

     その際の「景気短観調査」で経営委員会メンバーだけでなく、全会員に対して 

     動向を確認する必要を前回確認しており、そのアンケート内容、手法について 

     は景気短観調査担当の駒井副委員長に一任する。 

   ③８月１３日終了後はビアガーデンに意見交換の場を移す提案があった。 

 

以上 
 
追記、 

当日(６／１２)、:経営委員会終了後に事業推進委員会に出席、 

①当部会の活動報告と議事５－2)情報化フォーラムに関して決議通り提案致しました。 

植田事業推進委員長、山本技術委員長より経営委員会の案を頂き技術委員会で実行した

いとの要請があり、本件は技術委員会に任せた。 

②景気短観調査は今後会員各位にも協力して頂く事で了承頂く。 

③７／30 開催予定(内容未定)の情報交換広場も了承頂く。 

 地域情報委員会(古川委員長)主催の会員セミナー「ＩＢＭから今後の技術動向の分析、

ＩＢＭ戦略」を経営者・幹部クラスに７月上旬案を７／２９変更計画案として出された。

内容から技術委員会、経営委員会で取上げる内容であり、又、情報交換広場と連続開催

となるので調整を依頼したが原案通りに実施する事になった。 

（事業推進委員会報告：木村） 

            〆 

                          

 


